

Minor Hotels Europe & Americas centraliza su gestión de tesorería internacional con *Kyriba* y All CMS

Madrid, mayo de 2024.- [Minor Hotels Europe & Americas](#), grupo hotelero global que opera las marcas Anantara, Avani, NH, NH Collection, nhow y Tivoli, ha anunciado una importante transformación digital en su gestión de tesorería, gracias a la implementación de la solución innovadora [Kyriba](#), proporcionada por la consultora líder en tecnología financiera, [All CMS](#).

En un esfuerzo por centralizar y mejorar la seguridad de sus procesos financieros en todos los países donde opera, Minor Hotels Europe & Americas ha implementado un Sistema de Gestión de Tesorería (TMS) 100% SaaS seguro y escalable en colaboración con All CMS. Esta solución ha sido diseñada para armonizar los procesos de tesorería, proporcionando una visión centralizada desde la sede corporativa y permitiendo una gestión óptima del flujo de efectivo.

Beneficios obtenidos

La solución implementada incluye varios módulos clave, destacando:

Centralización de Tesorería Internacional: Permite la gestión global de saldos bancarios a través de un cash pooling internacional, facilitando una visión consolidada de la tesorería en todos los países.

Módulo de Conectividad Bancaria: establece un hub de comunicación *SWIFT* con las más de 900 cuentas bancarias de más de 50 bancos del grupo, garantizando una comunicación segura y eficiente con las instituciones financieras.

Módulo de Contabilización de Pagos: Automatiza el proceso de contabilización e integración con su ERP, manejando un promedio de 8.000 transacciones al día.

Módulo de Gestión de Flujos de Pagos: Facilita la generación de ficheros de pago y la implementación de flujos de firma en *Kyriba* para la aprobación de pagos, mejorando la eficiencia y seguridad del proceso.

Módulo de Cash Management & Forecasting: Proporciona un reporting diario y automático de la posición financiera, permitiendo una gestión proactiva del flujo de efectivo.

Gracias a esta implementación, Minor Hotels Europe & Americas ha logrado una transformación radical en la gestión de su flujo de efectivo, adoptando las mejores prácticas y mejorando significativamente la eficiencia y seguridad de sus procesos

financieros. Además, disfruta de una herramienta única y totalmente integrada que le ofrece visibilidad global sobre su liquidez con todos los países de mundo.

Según Fernando Cebada Roldán, *Senior Vice President Corporate Treasury* de Minor Hotels Europe & Americas, *“La solución de Kyriba nos ha permitido una importante mejora de todos nuestros procesos de tesorería, una mejor visibilidad de nuestra posición, y una mayor seguridad en la centralización de nuestros pagos en los 30 países donde estamos presentes. Para alcanzar este objetivo, la colaboración con el equipo de All CMS ha sido un apoyo crucial para acompañarnos en nuestro proyecto”*.

Sobre Minor Hotels

Minor Hotels es un grupo hotelero global que opera más de 540 hoteles, complejos turísticos y residencias en 56 países, y persigue la visión de crear un mundo más apasionado e interconectado. Como propietario, operador e inversor de hoteles, Minor Hotels satisface las necesidades y deseos de los actuales viajeros globales gracias a su diversa cartera de ocho marcas de hoteles (Anantara, Avani, Elewana Collection, NH, NH Collection, nhow, Oaks y Tivoli) y un portfolio de negocios relacionados. Minor Hotels está acelerando rápidamente sus ambiciones de crecimiento global, con el objetivo de agregar más de 200 hoteles para finales de 2026.

Minor Hotels es un orgulloso miembro de [Global Hotel Alliance \(GHA\)](#), la alianza de marcas hoteleras independientes más grande del mundo, y participa en el programa de fidelización [GHA DISCOVERY](#).

Para obtener más información, por favor visita minorhotels.com y conecta con Minor Hotels en [Facebook](#) y [LinkedIn](#).

Acerca de All CMS

All CMS es una consultora centrada en las necesidades de sus clientes para gestionar el cambio hacia nuevos modelos de gestión de tesorería y automatización de pagos. All CMS une el conocimiento de las mejores aplicaciones de tesorería con la experiencia de su equipo de consultores para guiar a las empresas en la transformación de la función de los tesoreros. Es reconocida por su experiencia en soluciones financieras, ofreciendo un conjunto completo de herramientas para resolver la conectividad bancaria bidireccional, proporcionar visibilidad inmediata de la posición de tesorería, gestionar las posiciones Intercompañía, automatizar la clasificación de operaciones bancarias y su contabilización y ejecutar pagos de forma segura, sin riesgo de error manual o fraude. Su enfoque centrado en el cliente y su historial probado

hacen de All CMS la elección ideal para empresas que buscan optimizar su infraestructura financiera.

Para más información: www.allcms.es